



Machen sie sich magnetisch für Gesundheit, Glück und Wohlstand

Sie werden magnetisch für einen erwünschten Endzustand, indem sie ihren Schicksal Auswahl- Empfänger Aufmerksamkeit darauf richten und gerichtet halten. Wichtig ist dabei, sich bereits in der Erfüllung zu erleben, zu fühlen, dass es geschehen ist.

Lassen sie alle Erfolgsmindernden oder erfolgsverhindernden Überzeugungen los und wandeln sie sie um in erfolgsmehrende Überzeugungen, denn „Einem JEDEN geschieht nach seinem Glauben“!

Schaffen sie Zielklarheit und geben sie dem erwünschten Endzustand durch Imagination eine klare Form.

Sie müssen es denken, sich vorstellen und Glauben können.

Sie müssen nicht ständig daran denken, aber wenn sie daran denken, dann vom Ziel aus, aus der erfolgten Erfüllung. Worauf sie ihren Schicksal Auswahl Empfängergerichtet halten, das ziehen sie magnetisch in ihr Leben.

Natürlich sollten sie auch ihre energetische Signatur optimieren, denn das ist der Dauerauftrag an das Leben.

Sie sind ein permanenter Sender und senden ständig ihre individuelle Energiefrequenz aus, ihre energetische Signatur und ziehen damit die entsprechenden Ereignisse in ihr Leben, als ihre erlebte Realität.

Sie wählen ein bestimmtes Ereignis, indem sie sich in der erfolgten Erfüllung erleben und es so geistig in Besitz nehmen., es sich zu eigen machen.

Damit ändert sich die Ausrichtung ihres geistigen Magneten du bleibt gerichtet auf die Erfüllung.

Sie machen sich unwiderstehlich magnetisch durch gefühlte Dankbarkeit, für die erfolgte Erfüllung. Dankbarkeit beweist den vollzogenen Glauben an das wofür ich danke und zieht es magnetisch an.

Bleiben sie in der Energie der Gewissheit der Erfüllung. bis es als erlebte Realität in Erscheinung tritt...

Treten sie bewusst ein in den der es bereits geschafft hat, der am Ziel ist, der es erreicht hat und verankern sie die Erfüllung, durch die Macht der Wiederholung und stärken sie so die Energie der „Gewissheit der Erfüllung „

Damit machen sie sich unwiderstehlich magnetisch für die Erfüllung und ziehen den erwünschten Endzustand zuverlässig in ihr Leben als ihre erlebte Realität.

Sie haben so die Wahl, was in ihrem Leben in Erscheinung treten soll aber nur wenn sie auch wählen, denn wissen alleine genügt nicht.

Die meisten Menschen wissen nicht, dass sie die Wahl haben und so wählen sie nicht und weil sie nicht wählen, geschieht es nicht, und weil es nicht geschieht, glauben sie das es nicht geht.

In Wirklichkeit aber ist alles möglich, wenn sie die entsprechende Ursache setzen.

Dann leben sie bewusst als Gewinner, haben schon begonnen, bevor sie begonnen haben und erreichen sicher jedes Ziel.

Sie können in einer noch so schwierigen Situation sein, das ist ohne jede Bedeutung, weil sie diese jederzeit ändern können und sich die Tatsache schaffen, die sie haben wollen.

Das Leben wartet nur auf ihre Anweisung. Sie sind der Schöpfer und sie bestimmen, was geschieht

Als Gewinner wissen sie dass sie es schaffen, und weil sie davon überzeugt sind, schaffen sie es auch- immer wieder.

Sie spielen wirklich die Hauptrolle in ihrem Leben

und genießen das Spiel des Lebens in heiter Gelassenheit.

Kausale Essenz Blogs

Kurt Tepperwein

www.kausal-training.com

